

Polideportivo



Ari y Alejandra se estrenaron como pareja en el último Campionat de Catalunya. FOTO: FABI AN ACIDRES/DT

Pádel

Ari y Alejandra, entre las estrellas que jugarán en el Reus Monterols

El Campionat de Catalunya por equipos cuenta también entre sus preinscritos con Ortega, Sáinz, Triay, Bela, Maxi, Tapia y Botello

FRANCESC JOAN
REUS

Algunas de las grandes estrellas del pádel mundial tomarán parte en el Campionat de Catalunya por equipos de 1ª categoría que se disputará del 20 al 23 de febrero en el Club Tennis Reus Monterols. La cita reunirá a los mejores clubs catalanes, tanto femeninos como masculinos y es una de las grandes competiciones que organiza este año la entidad reusense con motivo de su 50º aniversario.

La presencia de la reusense Ari Sánchez y de la madrileña Alejandra Salazar ya está confirmada, según ha podido saber el *Diari*. Ambas, que iniciarán 2020 como pareja número 1 en el World Pádel Tour, formarán parte del equipo del Real Club de Polo de Barcelona que viene con un equipo plagado de cracks.

Además de Ari y Alejandra el Polo tiene como preinscritas a Marta Ortega, que acabó 2019 como número 1 mundial del ranking individual y por parejas junto con Marta Marrero (ambas competirán por separado en 2020); otras dos top mundiales como Gemma Triay y Lucía Sainz;

así como Nicole Traviesa; Cristina Gomis, Núria Rovira, Eva Gayoso, Laia Bonilla, Núria Rivas y Laura y Marta Tamarit.

El Polo partirá como gran favorito a revalidar la corona que ya consiguió el pasado año en el Club Tennis Tarragona, donde por cierto Ari y Alejandra se estrenaron como pareja oficial durante la final frente al CT Tarragona que las enfrentó en su caso a Carlota García y Ainara Pozuelo.

El CT Tarragona, actual subcampeón, contará en sus filas con García y Pozuelo además de Sandra Bellver, Laura De Lamo, Laura Foix, Graciela Ferré, Ornella Visotto, María Magre, Laia Buquera, Marta Valls, Meritxell Matamoros, Victoria Colomé, Montse Royo, Silvia Plasin, Blanca Ripoll, Niki Bowen y Eva Casco.

Completarán el cuadro femenino el Terrassa Sports, Real Club-Tennis Barcelona, Pádel Osona, Polo B y el CN Sant Cugat.

En el cuadro masculino también el Polo cuenta entre sus inscritos con destacadas figuras del pádel. Entre ellos el 16 años número 1 mundial Fernando Belasteguín y su compañero de juego en el WPT Agustín Tapia, además de Maxi

Sánchez -nuevo fichaje del equipo-; así como otros brillantes jugadores como Rubén Rivera, Nelson Adrián Biglieri, Marc Quílez, Gerard Company, Guillermo Casal o Andrés Alberto Britos.

Todo ellos buscarán el título que se les escapó la pasada temporada al caer en semifinales ante el Cercle Sabadellès. El campeón fue el RCT Barcelona, que también presenta un potente equipo con Uri Botello, Toni Bueno, Enric Sanmartí, David Luque, Jordi Juan, Jordi Juan o el tarraconense Tonet Sans (actual número 72 del WPT).

Completan el cuadro masculino el Cercle Sabadellès, el Pádel Prat, el CT La Salut, el Polo B, el Terrassa Sports y el CT Tarragona. Los tarraconenses buscarán la permanencia en su equipo con Gerard Francino, Ton Boquet, Gerard Gras, Raul Hernández, Pablo Gor, Marc Arbúcias, Manel Noya, Alex Abelló, Alberto Bozalongo, Alfons Masero, Marias Brazzola, Gerard Sarlé, José Luis Carpintero, Alex Bergadà, Artiom Olivar, Alex Valeriano, Alberto Gil, Pedro Jesús Gutiérrez, Guillermo Vives, David Valeriano, Lucas Regidor y Alex López.

EN BREVE

Atletismo. Récord de España para Gargallo

Cristina Gargallo se llevó un botín de medallas de oro, en los Campeonatos de Catalunya de Lanzamientos Máster de invierno, disputados en el Estadio Josep Molins de Sabadell. La representante del CN Reus Ploms, en la categoría de 50-54 años, venció en la prueba de martillo con 27,91, en lanzamiento de disco con 15,24, y en martillo pesado con 12,82, una marca que le permitió establecer un nuevo record de España de la modalidad en su categoría. También compitió María Jose Descarrega (UA Montsià), en la categoría de 50-54 años, ocupando la tercera plaza en lanzamiento de martillo con 30,34, y martillo pesado, 9,68.

Patinaje. El Reus domina el territorial show

El Reus Deportiu obtuvo la mitad de los títulos en juego del Campeonato Territorial se Grupos Show de patinaje artístico, disputado en el pabellón municipal de Salou. El club reusense se impuso en la categoría júnior con segunda y tercera plaza respectivamente para los grupos del CP Salou y del CP Alcover. También vencieron en la categoría de cuartetos cadete con «Catwo-

man» y de grupos show grande con «Amb el cap als núvols». En el resto de categorías se produjo la victoria del CP l'Aldea en grupos pequeños con «Inevitable», del CP Riudoms en cuartetos sénior con «Dance it», y en cuartetos junior del CE Roda de Barà con «1 Fo». El Reus Deportiu en grupos grandes y pequeños y el CP l'Aldea en pequeños revalidaron el título logrado en la pasada edición. La próxima cita para estos conjuntos será el Campeonato de Catalunya que se disputará los días 22 y 23 de febrero en el pabellón Barris Nord de Lleida.

Atletismo. Hoy, los premios VI Memorial Pere Valls

La sección de atletismo del Nàstic de Tarragona, celebra hoy, a partir de las 19.00 horas, la entrega de premios VI Memorial Pere Valls Recasens. El acto está previsto en la Sala Sant Joan Baptista, en la casa Canals de Tarragona. El certamen contará también con la presencia del alcalde de la ciudad, Pau Ricomà, así como también de distintas autoridades municipales y deportivas de Tarragona. La organización de los premios corre a cargo de la sección de atletismo del Nàstic, que tiene su base en el estadio de l'Anella, en Campclar.

Natación

Arnau Parra (Ploms) brilla en el catalán alevín

ENRIC ALGUERO
TORTOSA

El nadador del CN Reus Ploms fue el más destacado de la delegación provincial.

Arnau Parra fue uno de los protagonistas destacados del Campeonato de Catalunya de invierno alevín, disputado en las instalaciones del CN Minorisa de Manresa, con presencia de los mejores 600 nadadores catalanes de la categoría. El representante del CN Reus Ploms fue el mejor en las pruebas combinadas de la modalidad de mariposa, en la categoría de 13 años, logrando la primera posición en los 100 metros. Además también fue oro en los 400 libres y bronce en los 200 estilos. También brilló Martí Rosell (CN Tàrraco),

de 13 años, segundo en la combinada de espalda, con primera posición en los 200 metros, logrando también imponerse en los 200 estilos, y segundo en los 400 libres.

La buena actuación tarraconense se completó con la primera plaza de Josep Mª Roselló-Figuera (CN Tortosa) en los 50 espalda. Ocuparon la segunda posición, Aitor Sanpedro (CN Salou), en los 200 espalda, cuarto en la combinada de la modalidad, y su compañero de equipo Alexandre Comas, segundo en la combinada general y en las pruebas de 200 libres y estilos. La representante del CN Tàrraco, María Huertas fue segunda en la combinada de libres, con la tercera posición en los 100 y 200 metros. La mayoría además mejoraron sus registros.